
会長の時間	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは。
まずは、前回の例会時にロータリーソングを歌っていて、
緊急事態宣言とか蔓延防止措置が発令されている時であ
り、他のクラブで歌っているのは聞かないので感染拡大
防止の観点から歌わないでおこうと決めました。間が抜け
ていますが、暫くはこの形で進めていきたいと思います。
ご承知おきください。
先日、会長幹事会が開催されました。その時にも感染
拡大防止の話が出ました。ガバナーから今期のこれから
の事業、会議に関してはオンラインでの開催を基本とす
るそうです。懇親会については中止の方向で考えるように
お願いがありました。蔓延防止措置が発令された時、綾
瀬は入っていないようですが、前回の非常事態宣言時と
同様の措置を考えてほしいとのことです。
後程幹事報告でも案内があると思いますが、地区協議
会がオンラインで全体会が開催されました。私も、画像
は見ませんでしたが、他の作業をしながらイヤホンで聞
いていました。これから分科会がオンラインで行われる
そうですので担当者は参加願います。ただ、マイロータリー
のEラーニングに入ったり、別のURLで入ったりするそう
です。若干分かりにくいところがあるかもしれませんので、
私や笠間会長エレクト、笠間ガバナー補佐に問い合わせ
てください。担当の方は宜しくお願いします。
さて、今月は母子の健康月間です。恐らくですが、私
もそりゃあなんじゃらほい、だと思います。前回の幹事報

告の中にもこれに関するRIからの資料が入っていました
が、見た方はいらっしゃいますか。私もそれになぞって勉
強してみました。
現在、全世界の5歳未満で命を落とす方は520万人い
るそうです。栄養失調、医療や衛生設備の欠如などで、
予防可能なものが多いのです。母体、そして生まれてくる
命を落とすことなどあってはならないという事で、ロータ
リーで何を行っているのでしょう。
まず、母子が質の高い医療を受けられるようにする。
それは出産で命を落とす母親がいなくなり、子供がすく
すく成長できるよう支援活動を行っています。母子への教
育、予防接種、出産キット、移動クリニックなどがあるそ
うです。また女性を対象としたＨＩＶ母子感染の予防や
母乳による授乳、病気予防に関する教育も行っています。
最近のロータリー活動では必ず謳っている持続可能、
持続可能なプログラムとして
適切な研修を受けた医者をは
じめとした医療従事者による
ケアを全ての女性が受けられ
るよう支援しています。
これも日本ではこれらの事
柄は想像できないのですが、
予防接種と定期健診の推進、防虫加工の蚊帳の配布など
赤ちゃんを守るための支援をしています。蚊帳なんてあま
り見る機会はないと思いますがまだまだ必要としている地
域はあって、それによって命が守られるというのもまた事
実なんだと思いました。
そしてロータリー活動の一つに産

さんかろうこう

科瘻孔の予防という
ものがあります。それ、なんだかわかりますか。産科
瘻孔というのは長時間の出産で産道を赤ちゃんが圧迫
して、産道や膀胱の組織が壊死してしまい、痔瘻のよう
に穴が通じてしまうそうです。それで多くの場合、それ
だけの長時間のお産は死産となることが多いそうです。
一つの参考値として、アフリカのチャドではその症例の
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75％が20歳未満の女性だそうです。その症状になると、
そこから糞尿が漏れ出して日常生活も儘ならなくなること
もあるそうです。そのような状況に対しロータリーでは適
切な医療を受けられる、また出産前に適切な指導を受け
られるよう支援を行っているそうです。
現在の日本では赤ちゃんの死産だとか、母体が危うく
なるという話はあまり聞きませんが、まだまだ世界にはそ
ういう方々や、世界が存在しています。我々ロータリアン
が手助けできることがきっとあるんだという事を学びまし
た。最初に申しましたけれど、中々母子の健康月間という
ものは私にとっては遠いお題目でした。しかし、そういう
所にも目を向けて活動していくことも必要なんだという思
いを持ちました。以上で会長の時間を終わります。

幹事報告	 代理幹事   笠間  博幸

◆	国際ロータリー第2780地区より
●	「地区ビジョン」「行動計画」パンフレット送付のご
案内が届いています。

●	「職業奉仕月間」卓話youtube	URLのお知らせ」が
届いています。

●	「地区研修・協議会の受講の仕方」が届いています。

●	「茅ヶ崎ロータリークラブより出席報告に関する条文
改正の要請」の決議審議会決議案申請書が届いてお
ります。

◆	茅ヶ崎ロータリーより訃報のご連絡が届いておりま
す。

■出席委員会	 武 田 　 敬   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

3/31 1300 24 23 18 78.26％ 0 78.26％ 0 78.26％

4/7 1301 24 23 16 69.56％ 0 69.56％

4/21 1302 24 23 16 69.56％

■次年度会長	 次年度会長   笠間  博幸

■米山奨学委員会	 委員長   鈴木 光 雄

QR	米山功労者	rs

■スマイル委員会	 加 藤 良隆   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。麗らかな陽気で、
あっと言う間に葉桜の季節となりました。小学校新入生
の黄色いランドセルも、日射しの中楽しそうに揺れてい
ます。スマイル！

笠間  博幸 さん また、東京で緊急事態宣言が出そ
うですね！神奈川県は、続かないように祈ります！！

笠間 治一郎 さん	 幼稚園がはじまって10日が過ぎま
した。子どもたちも少しずつ慣れてきたようです。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは。本日は例会後、
30周年記念例会のクラブフォーラムを実施します。時間
もあまりないのでスピーディーに進めましょう！

鈴木 光 雄 さん	 暖かくなりました。暑くならない様
に、スマイル。

安 藤  昌信 さん	 さわやかな季節となりました。新緑
がとても美しく輝いています。コロナから解放されて心
おきなく一杯やりたいものですね。スマイル！！

澁谷 敏 夫 さん フォーラムとは町の人が決まった場
所に集まり、様々なことを皆で話し合うらしい？今日はど
のような話になるのでしょう。

武 田 　 敬 さん	 天気が良いのでスマイルします。

細谷  浩之 さん	 コロナがまた増えそうな感じです。
大変だ～スマイル。

片 岡 　 明 さん	 コロナに負けず、今日も頑張ろう！

奥本 敏 彦 さん	 だいぶ仕事が忙しくなってきまし
た。がんばっていきたいと思います。

笠間正二郎 さん 峯尾さん、本日のフォーラム宜しく
お願いします。

遁 所 好男 さん	 先週の日曜日に、365日連続２万歩
を達成しました。これからも可能な限り毎日続けていきた
いと思っています。

加 藤 良隆 さん	 スマイルを書くことが思いつかない
ということにスマイルします。

塚 原 吉雄 さん	 みなさん、こんにちは！！やっと暖
かくなりました。コロナ、コロナですね。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥296,000

■卓話（内容別掲載）
クラブフォーラム（30周年記念事業） 

委員長   峯 尾  勝彦  


